
 Interrogazione n. 1322
presentata in data 1° agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Punti nascita nell’Area Vasta n. 2”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nei prossimi giorni è previsto un incontro tra il Dott. Ceccarelli nella sua duplice

funzione di Direttore Generale Asur e di Direttore dell’Area Vasta n. 2 con i sindaci di
Ancona, Osimo, Loreto, Fabriano, Jesi e Senigallia per definire le questioni sanitarie
ancora aperte;

che a breve vi sarà la redazione del piano sanitario e socio sanitario e che le decisioni
definitive verranno prese antro metà agosto;

che nella nostra provincia nessun punto nascita può contare su oltre mille nascite
annue, come previsto dalle leggi in vigore, e che i punti esistenti nei hanno tra gli otto o
novecento, come a Senigallia, Jesi, Fabriano e Osimo;

che ognuno di questi centri è un’eccellenza per tecnologie adottate, preparazione e
competenza da parte di tutti gli operatori, sia medici che paramedici;

Considerato:
che per questa specifica specialità non si può ragionare solamente in termini di numeri,

ma di tutto quello che comporta la nascita di un bambino ed i servizi ad esso collegati;
che c’è un certo malcontento per la scadenza dei termini della legge nazionale;

 INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere come intende procedere su questo
argomento per far sì che siano salvaguardati i punti nascita di Senigallia, Jesi, Fabriano e
Osimo e ragionare in termini di servizi per ogni nuovo nato e non dare preminenza al solo
dato numerico.


